

BALL 2018

Am 5.1.2019 Veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Gnadendorf im Gasthaus Öfferl ihren jährlichen Ball. Anschließend der Eröffnung durch Kommandant OBI. Hauser Andreas sorgte die Band: Duo Herzbluat für musikalische Unterhaltung.

Erstmalig wurde eine Mitternachtseinlage von den Kameraden der FF Gnadendorf einstudiert und gegen 22:30 den Ballgästen präsentiert.

Bei der Versteigerung zur Mitternachtsstunde wurde tatkräftig um Süßigkeiten, Obst, Fleisch- Wurstwaren und Alkoholisches mitgeboten.



Die Freiwillige Feuerwehr bedankt sich für die zahlreichen Ballspenden und bei ihren Gästen.